

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい



鳥栖っ子

学校合言葉

～わをつくろう～

令和7年6月13日(金)

鳥栖市立 鳥栖小学校

文責 校長 古賀 泰伸

“手と手をつなぎ 心をつなぎ わになって” みんなで助け合う みんなの笑顔のために

参観ありがとうございました!!



朝から、満面の笑みを浮かべながらあいさつする子どもたち。「おはようございます。」の後に

「今日、見に来てほしくないのに！」と笑顔で伝える2年生。「ほんとに？」と聞くと、笑顔で「うん。」との返事。「来てほしいんじゃないの？顔に出てるよ。」と思いつつも、「そうなんだ。」と答える私。

日曜日ということもあり、たくさんの方々に参加いただきましたが、普段の子どもの様子を見ることはできたでしょうか。私も、様子を見に廊下側から参観させていただきましたが、よほど嬉しいのか廊下側を気にする子どももいれば、いつも以上に背筋を伸ばして張り切る子、様々な様子を見ることができました。

今後も、授業参観や運動会など子どもの様子を見に来ていただければ幸いです。

朝のあいさつ運動に、なんと!!



10日、朝学校に来ると東側昇降口にウイントスくん、サガン・リレーショーンズ・オフィサーの高橋義希さんが！子どもたちはビックリ、そして大喜び。思わずあいさつを忘れて、近づいて眺めたり、ウイントスくんに触ったり。高橋さんに促されるとみんな嬉しそうにあいさつをしながらウイントスくんを触って登校。

あいさつが終わったら、少しの時間ではありまし

たが、いくつかのふれあい学級の子どもたちと体育館で、サッカーをして楽しむことができました。地域に根ざしたプロチーム。ふれあいを大切にいただいていることに感謝です。そして、頑張り！サガン鳥栖!!

ご協力をお願いします。

梅雨入りしてから雨続きの日々。梅雨入りが宣言された火曜日には、線状降水帯が発生し大雨に。当日は、安全に気を付けての登校をお願いしたところ、各家庭で状況に応じた対応を取っていただき感謝申し上げます。

さて、そこをお願いですが、当日は雨が降っていたこともあり、車での送迎をしていただいたご家庭もありましたが、正面玄関に車を止めて子どもさんを降ろしてある方もいらっしゃいました。できる限り濡れないようにとの親心ですが、子どもたちはそこから靴をもって昇降口へ。そのため、通り過ぎた後の廊下には水滴がポタポタポタと…。

正面玄関は、職員や来客、ケガ等により歩いての登校が困難な児童向けとなっています。雨で送迎される場合は、玄関前でなく駐車場で降ろしていただき、子どもは昇降口に向かうようお伝えください。



校舎北側の駐車場

もう1つお願いです。本校では4月よりプールでの学習は業者委託となりました。そのため、プールでの授業がある日は業者がマイクロバスで送迎することとなっております。

朝8時頃に校舎北側にある砂利の駐車場でバスが待機することとなりますので、駐車場を空けていただくよう、ご協力をお願いします。